



Cher(e)s collègues,

C'est avec beaucoup de regrets que nous avons appris hier le décès d'un membre de notre famille pénitentiaire.

Johan B. était surveillant depuis quelques années seulement, et avait été affecté sur notre établissement en septembre 2023. Des problèmes de santé l'avaient tenu éloigné du travail durant un long moment, et ce n'est qu'il y a quelques semaines qu'il avait pu reprendre ses fonctions - laissant à peu d'entre nous la chance de le connaître.

La CGT Pénitentiaire présente ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Le bureau local,  
13 mars 2024